

# News Release

## Koramil Skanto Dukung Program Jum'at Bersih Distrik Skanto

Dony Numberi - [PAPUA.NEWSRELEASE.ID](http://PAPUA.NEWSRELEASE.ID)

Dec 22, 2023 - 18:05



Keerom - Semangat gotong royong di wilayah binaan terus di galakan Koramil 1701-23/Skanto, Plh Danramil Pelda Djulianto melaksanakan Jum'at bersih bersinergi dengan Polsek, Pemerintah Distrik, RAPI, ORARI dan warga masyarakat melaksanakan kegiatan Jum'at bersih pembersihan bahu jalan poros kampung Jaifuri-Arsopuro, Distrik Skanto, Kab Keerom. Jum'at (22/12/2023).

Kegiatan kerja bhakti dipimpin oleh Kepala Distrik Skanto bapak Selamat Widodo

SH., dalam rangka menyambut Hari Ibu dan juga persiapan menyambut Natal 2023 dan tahun baru 2024.

Kegiatan Jum'at bersih terfokus pada kampung jaifuri dan arsupura. Pembersihan bahu jalan poros di wilayah Distrik Skanto dilaksanakan bertujuan supaya pengendara kendaraan bermotor merasa aman dan nyaman dalam berkendara, serta mengurangi faktor kecelakaan dan terlihat rapi dan bersih.

Kepala Distrik Skanto selamat Widodo SH., dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan Jum'at bersih ini merupakan program yang kedepan kiranya dapat terus berlanjut. Supaya kampung-kampung yang berada di Distrik Skanto ini semakin terlihat bersih dan tertata dengan baik.

"Dengan adanya program sinergitas ini semoga Distrik Skanto semakin maju, lebih baik dari segi kebersihan maupun Kamtibmas nya," ujarnya.

Lebih lanjut, Kapolsek Iptu i Made ambo arjana SH MH juga menghimbau kiranya ke depan kita semakin solid dalam memajukan Distrik Skanto. Di mulai dengan hal- hal yang kecil, seperti halnya kegiatan kerja bakti yang akan kita laksanakan ini.

"Kita mulai dari hal kecil untuk memajukan Distrik Skanto, di harapkan kegiatan ini jangan sampai terputus di hari ini saja, biasakan dari hal yang terkecil untuk memulai hal yang besar. Semoga terus berlanjut dengan tetap menjalin komunikasi dan koordinasi yang baik," ujarnya.

Pada kesempatan yang sama Plh danramil Skanto Pelda Djulianto pihaknya siap mendukung program pemerintah Distrik Skanto, serta menghimbau kepada warga masyarakat agar kegiatan seperti ini di pertahankan dan di tingkatkan.

"Dengan kita melaksanakan kerja bakti bersama seperti ini, akan memupuk kebersamaan, kekompakan dan semangat gotong royong. Sekarang ini jiwa gotong royong sudah mulai luntur, dan hari merupakan awal yang baik sebagai program Distrik kedepannya," jelasnya.

Masing- masing perorangan perhatikan faktor keamanan saat bekerja, tetap semangat demi kemajuan dan kebersihan Distrik Skanto kedepannya, tutup Plh Danramil Skanto. (Redaksi Papua).